



Logo der Astrid Lindgren-Schule

QB IV
2.4.2.

Wer hat's erfunden?



Astrid Lindgren-Schule

2007 bekam unsere Schule einen Namen und heißt seither Astrid Lindgren-Schule. Natürlich brauchten wir dann auch ein Logo und wir schrieben einen Schülerwettbewerb aus. Fast alle Schüler gaben einen Entwurf ab. Diese wurden aufgehängt und die Schüler konnten abstimmen. Sarah-Janes Entwurf bekam mit Abstand die meisten Stimmen. Die Zeichnung wurde dann von einem Grafiker bearbeitet und schließlich entstand unser bekanntes Logo. Ja, und erfunden hat's Sarah-Jane.